



スクラムを組んで島の問題を解決

伊是名村関係県議会議員激励会

御主ぬ生まりたる島にふたたび時がきた！
末松文信氏・中川京貴氏・儀間光秀氏

村関係県議会議員激励会

平成24年7月30日



ガッチャリ連携の握手を交わす3県議と両村長



出迎えにきた村関係者と
3県議の記念撮影

(右)すえまつ ぶんしん

1948年生まれの一級建築士。(株)末松設計工房(83年設立)を経て、1987年に名護市採用。以後、企画部長(94年)、助役・副市長(02~10年)を務め10年に退職。今年7月の県議選で初当選。名護市区選出。

(中)なかがわ きょうき

1962年生まれ。30歳で嘉手納町議会初当選(89年)。町議を4期務め、01年に副議長に就任(1期)。農業生産法人中川牧場の経営を経て09年に県議会に初当選し、現在2期目。中頭地区選出。

(左)ぎま みつひで

1970年生まれ。(株)白石、(株)球陽コンサルタント、(株)沖電工を経て、今年7月の県議選で初当選。日本文理大学同窓会沖縄県支部長。父親は儀間光男浦添市長。浦添市区選出。



沖縄県議会議員
儀間 光秀



沖縄県議会議員
中川 京貴



沖縄県議会議員
末松 文信



仲田区



尚円太鼓



伊是名婦人有志の会

6月の県議会選挙で当選した伊是名村関係3議員を激励する会が7月30日、同村の産業支援センターで開かれた。会場には多くの村民や本島からの関係者など約250人が駆けつけ、当選した3人を激励した。
主催者を代表して前田政義伊是名村長が面積が16平方キロメートルにも満たない小さな島から3人の県議が誕生したことは全国的にも前例がない。村の誇りだ。3人の当選者には県のため、選出区のため、伊是名のためにがんばってほしい」とあいさつ。その後、前川清議長のあいさつや名嘉哲漁協組合長の音頭による乾杯をはさんで懇談に移った。

尚円太鼓による余興に続いて末松文信(名護市区選出)、中川京貴(中頭地区選出)、儀間光秀(浦添市区選出)の3人の県議が次々登壇、「島から出て50年近く経つが、いろんな方と出会い勉強した。中学卒業までこの地で培ってきた15年があつて今の私がある。伊是名・伊平屋両村にしつかり連



両村長も揃ってカチャーシー



伊是名村郷友会会長
名嘉 永保



伊平屋村長
伊礼 幸雄



伊是名漁業協同組合長
名嘉 哲治



伊是名村議会副議長
前田 清



伊是名村議会議長
前川 清



伊是名村長
前田 政義



諸見区・内花区



勢理客区



勢理客区



3 県議の活躍を祈念して乾杯

携していただき、われわれ3人もきちんと両島の振興に取り組む」(末松県議)、「私は故郷の先輩である儀間光男先生と西田健次郎先生に政治というものをお教えられた。伊平屋空港、両島を結ぶ架橋、特産物の振興などわれわれ3人がそれぞれ所属する委員会でしっかりと問題を解決していく」(中川県議)、「桟橋を降りて島の香りを嗅ぐたびにほつとする。2人の先輩とは党会派も違うが、県民と思う気持ち、故郷と思う気持ちは一緒だ。伊是名・伊平屋両村の振興のために、両先輩とスクラムを組んで頑張つていくことを誓う」(儀間県議)とそれぞれ抱負を力強く語った。伊礼幸雄伊平屋村長や名嘉永保伊是名村郷友会会长が来賓祝辞を述べた。舞台では各区による踊りや棒術、エイサーなどが披露され、前田清副議長の謝辞で閉会した。